



ELISA VERDEJO

## Director de la OMS reconoce a Sebastián Piñera por su liderazgo en la pandemia

En la 77ª Asamblea Mundial de la Salud, el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, destacó al fallecido expresidente Sebastián Piñera por su rol en impulsar el tratado internacional sobre pandemias. "Quiero reconocer al expresidente de Chile, Sebastián Piñera, por su liderazgo en promover la idea de un tratado pandémico", afirmó Tedros, subrayando la importancia de la cooperación internacional para enfrentar futuras crisis sanitarias. Piñera participó en la asamblea y agradeció el reconocimiento, señalando que "la pandemia demostró la necesidad de trabajar juntos y fortalecer los sistemas de salud". El tratado busca mejorar la preparación global ante emergencias sanitarias y evitar los errores cometidos durante el Covid-19. La intervención de Piñera y su reconocimiento se dan en el contexto de negociaciones clave para definir el alcance y los compromisos del nuevo acuerdo internacional.